

# Taizégebet: Einladung

Von Dorothea Busalt  
12. Jan. 2026



Viele kennen Taizé, weil sie als Jugendliche und Jugendlicher schon selbst dort waren oder davon erzählt bekommen haben. Immer wieder berührt die Menschen dort in Burgund, wie das Gebet in Gemeinschaft gebetet wird. Zuhause, in der Hektik und Routine des Alltags gibt es wenig Zeit, diesem Erlebten nachzuspüren. Deshalb gibt es seit einem halben Jahr ein Taizégebet in der Apostelkirche, das an diese Gebete in Taizé anknüpfen möchte.

Am kommenden Donnerstag, den 16.1. um 19 Uhr laden wir zum ersten Mal im neuen Jahr wieder dazu ein.

Vor dem Taizékreuz zur Ruhe zu kommen, in Stille zu verweilen, den Gesängen zu lauschen oder selbst mitzusingen, die Tageslesung auf sich wirken zu lassen und einen Segen für den Abend zu empfangen: das sind die Elemente des Gebetes in dieser halben Stunde.

Das Gebet findet nachfolgend immer alle zwei Wochen statt. Die nächsten Termine sind:

29.01., 12.02., 26.02., 12.03., 26.03., 09.04., 23.04., 07.05., 21.05., 04.06., 18.06.